

PRESIDENTE LAGOS EXTENDERÁ ZONA FRANCA PARA BIENES DE CAPITAL A XI REGION

El Mandatario dijo estar dispuesto a plantear las modificaciones legales correspondientes con el objetivo de extender la Zona Franca a la Región de Aysén, para la importación de bienes de capital.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, en su segundo día en la XI Región, se dirigió hasta Puerto Aysén para conocer en terreno la empresa La Baguala. La iniciativa pertenece a Víctor Swenke, pequeño productor que viajó a España en la Misión Tecnológica de Empresarios de Aysén, organizada por Prochile en el marco de la gira del Primer Mandatario a ese país durante el mes de junio.

En la oportunidad, el Jefe de Estado recalcó que "con motivo del viaje que hicimos a España junto a los empresarios más grandes que nos acompañaron, hubo una delegación muy numerosa de pequeños y medianos empresarios. De Coyhaique fueron cinco". Además, añadió que "quisieron reunirse conmigo y darme cuenta de las cosas que habían logrado, y es lo que hicimos hoy día en este lugar".

Respecto de la necesidad de seguir impulsando el desarrollo de Aysén, el Presidente Lagos se refirió al planteamiento de las organizaciones sociales y productivas de la región, acerca de expandir la Zona Franca. "Están solicitando expandir la Zona Franca en lo se refiere a la importación de bienes capital", explicó el Mandatario, señalando que en tal sentido "les señalé la disposición de plantear las modificaciones legales correspondientes".

En otro ámbito, al ser consultado sobre la principal preocupación del conglomerado de gobierno tras el impasse producido por el pacto entre el PS y el PC, el Mandatario aseguró que "lo más importante es plantear con claridad los temas que tenemos ante el país, cuáles son los elementos que están en juego en estas elecciones".

El Mandatario agregó sobre el tema que "este Gobierno dura 6 años, y a diferencia de los gobiernos anteriores, el calendario electoral -al año 9 meses de haber asumido- contempla una elección que en cierto modo es un examen. El país nos va a poner nota y, en este caso, tener buena nota es tener una buena votación. Pero eso es algo que tienen que resolver los ciudadanos".

Posteriormente, el Presidente Lagos se trasladó hasta el puerto pesquero artesanal de Aguas Muertas, para efectuar una visita inspectiva a las obras de mejoramiento del lugar, para luego emprender el viaje de regreso hasta la capital.